

## **Auf bekanntem Gewässer zum erfolgreichen Saisonabschluss**

Mit ungewohnt wenigen Trainings starteten die Mumpfer Pontoniere am Einzelwettbewerb in Rheinfeldern (26.08.2023). Trotz angestiegenem Rheinpegel konnten die Startenden eine super Leistung abrufen. So demonstrierten Stocker Urs mit Sacher Stefan erneut, dass sie noch lange nicht zum alten Eisen gehören und fuhren auf den 1. Platz in der Kat. D. In der Kat. C konnten die Jüngerer und Junggebliebenen mit diversen Kranzrangierungen einen würdigen Pontonier-Saisonabschluss bieten. Am Sonntag (27.08.2023) galt es für die Jungfahrer nochmals ernst. Die Jungpontonier-Schweizermeisterschaft ebenfalls in Rheinfeldern stand bevor. Güntert Lars mit Schär Benjamin konnten sich den 7. Kranzplatz sichern. Die Saison auf dem "Bach" war aber für einen Teil der Mumpfer damit noch nicht vorbei. Am Eidgenössischen Weidlingswettbewerb in Basel, von vergangener Woche, mussten sie bereits als erste Sektion ran. Bei herrlichem Wetter lieferten die Mumpfer eine starke Leistung ab. Wiederum zeigten Stocker Urs und Sacher Stefan, dass sie nicht nur das Pontonierhandwerk verstehen, sondern auch bei den Wasserfahrern mithalten können und erreichten in der Kategorie Veteranen den elften Kranzplatz. Das Fahrpaar Schmid Silvan mit Weiersmüller Stefan erkämpften sich den fünften Kranzplatz bei den Senioren. Auch das Aktivfahrpaar, welches von den Bremgartener Pontonieren als Gastfahrer für die Mumpfer startete, konnte mit dem achten Kranzplatz auftrumpfen. Bei der Wettkampfkategorie Einzelfahrer erreichte Schmid Silvan den elften Kranzplatz. In der Gesamtwertung belegten die Mumpfer schlussendlich den 13. Vereinsrang unter allen 38 gestarteten Vereinen (Wasserfahrern und Pontonieren). Die Gesamtwertung ist eine Schnittrechnung aus den besten Paarfahrern und Einzelfahrern. Es hat sich hierbei gezeigt, dass den Pontonieren das Paarfahren besser liegt, da dies die gewöhnliche Startbesetzung bei den Pontonierwettfahrten ist. Beachtet man daher nur die Leistung der Paarfahrer so hat dies zu einem sehr guten 6. Vereinsrang gereicht.

Damit geht eine erfolgreiche Saison auf dem Wasser zu Ende. An dieser Stelle nochmals eine herzliche Gratulation an alle Wettkämpfer, die zu dieser gelungenen Saison beigetragen haben. Wir danken auch allen Helfern, Gönnern, Sponsoren, etc., die uns tatkräftig unterstützt haben, ohne Euch wären solche Erfolge nicht möglich.